
３月５日，公立高校一般選抜入試日，各高校から曲中卒業生２７名を迎えて高校の様子や科の特色につい
てお話を聞く「先輩と語る会」が開催されました。質疑応答の時間には，高校進学先を決めた時期や理由，
受験勉強についての助言など，まもなく３年生に進級する翠峰メンバーが今一番知りたいことを，直接先輩
に質問し，参考にしようとする姿がありました。先輩と語る会を通して考えたことをいくつか紹介します。

「語る会」を通して高校についての考え方が変わりました。今までは高
校がゴールだという考えをしていましたが，高校は通過点だと思うように
なりました。また，将来が決まっていなくても，普通科に入れば選択肢も
広がっていいなと思いました。また中学校よりも色々な行事のクオリテイ
が上がって楽しそうだと思いました。学習は中学校で習ったことを生かし
て解く問題が多いと聞いたので，中学校で習うことを大切にしていきたい
と思いました。 森谷 雄真

高校生の先輩の話を聞いて，先輩達は自分の高校のよいところを楽し
そうに話していて，僕も高校に行くのが楽しみになりました。また中学
校では学ばない教科や行事があって興味をもちました。高校進学を目標
としていたり，さらにその先の就職を考えたりしている人もいて尊敬で
きる先輩がたくさんいました。僕も今日来てくれた先輩のように将来の
ことを見すえて，自分のためだと思って努力できる人になりたいなと今
日の先輩たちを見て思いました。 石川 覚都

一番思ったことは『勉強しないと！』ということ。今のままでは駄目
だと改めて思いました。大曲高校の普通科でも専門学校に進学する人が
いると知って気持ちが楽になった気がしました。テストの回数などは中
学校とほぼ同じでも，授業内容はかなり変わることを知って高校の大変
さを実感しました。中学校では復習が大事ですが，高校では予習が大事
なんだと何度も思いました。これからに向けて勉強を頑張っていきたい。

齊藤 歩実

それぞれ本当に自分が今在学している高校でよかったと思っているこ
とがわかりました。資格は取得しておいて損はないし，将来はどんな資
格でも，もっていると就職にも有利になるところがいいなと思いました。
食品科学科だけでも食プロ資格，食品衛生責任者，食の検定，簿記検定
が取得できることがわかりました。 嵯峨 愛来



改めて，勉強することは大切だと思いました。先輩の話の中で自分
のためになった話がたくさんありました。今後の生活にいかしていき
たいと思いました。検定は進学するときや就職するときに大事になる
ということを知りました。検定を取っていて損は何一つないと思うの
で自分も今からでも遅くはないと思うので漢検や英検をできるだけ取
りたいと思います。高校でも大変なことや苦しくなることはあっても，
自分がそうしたこととどう向き合うかによって，大変なことを乗り越
えたときに楽しい出来事が待っていると思うので自分も頑張っていき
たいと思います。 賢木 秀色

僕は語る会を通して高校の選び方にもいろいろあることを知りまし
た。部活で選んだり，通学時間で選んだり，大学進学をしっかりと視野
に入れて選んだりとそれぞれだと思いました。また，すきま時間を有効
に活用することが勉強と部活を両立する上で最も重要なことだというこ
とを知りました。また，高校は楽しいところだということや中学校より
も授業のスピードが速くなると聞いたので，しっかり高校で生活できる
よう努力しようと思いました。 戸島 千駿

両校の先輩ともに自分の将来を考えて高校を選択していました。高
校では「要領のよさ」ではなく「どれだけ勉強したかが成績に出るん
だ」と聞いたとき，私も本気で頑張って夢や目標をかなえたいと思い
ました。また先輩達の話を聞いて，部活動との両立や行事を全力で楽
しむなど，高校生活に期待するようになりました。

伊藤 理沙子

《来週の行事予定》
11日(月)3月9日の振替休業日
12日(火)式場撤去作業 火の②③④⑤⑥ ①欠

第2回PTA役員会 15:30放課
13日(水)朝清掃

一般選抜合格発表 15:20放課

14日(木) 16:00放課
15日(金)拡大若竹タイム 14:40放課

公立高校二次募集

秋田市内の先輩の話を聞いて「文武両道」が大切だと思いました。高
校は授業数も多くて，課題もたくさんあるけど楽しそうだと思いました。
これから頑張ろうと思ったことは知識を増やすことと，特に数学をしっ
かり勉強することです。面接で何を聞かれても大丈夫にしたいです。横
手高校の先輩の話を聞いてすごいと思いました。授業の内容を聞いても
分からないことばかりで，教科書，ワークなど，合わせて４０冊くらい
あると聞いて驚きました。でも勉強法も教えてもらうことができました。
少しのすきま時間を有効に使う，教科書を暗記するなどです。これを取
り入れたいと思いました。将来なりたいものを明確にして，勉強・部活
を両立してがんばっていきたいです。 鈴木 琉花


